

# EL ECONOMISTA.mx

## La Bolsa de México mejora expectativas en octubre

2 Octubre, 2012 - 09:29

Credito:

Gerardo Copca\*

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa de México empezó el mes de octubre con una ganancia de 257.60 puntos o un 0.63%, que establece como principal reto el registro de nuevos máximos históricos, aunque tendrá que superar varios obstáculos.

Por lo pronto ayer lunes, la agencia calificadora Fitch dijo que mantendrá el "rating" de España al menos hasta 2013, mientras avanzan sus reformas.

Sin embargo, la calificadora Moody's no dejó clara su posición, aunque afirma que los requerimientos de capitalización de la banca española fueron mayores a los estimados por las autoridades de Europa y que podrían estar entre los 70,000 y 105,000 millones de euros.

En el entorno económico global, las condiciones siguen débiles, encabezadas por Europa donde el PMI manufacturero llegó a 14 meses consecutivos mostrando desaceleración, y en España la tasa de desempleo llegó a 21.5%.

En los Estados Unidos, los datos resultaron mixtos, aunque lo más relevante fue la aprobación de la deuda gubernamental en 500,000 millones para los próximos seis meses del ejercicio fiscal que arranca en este mes de octubre.

En México, la Cámara de Diputados aprobó la reforma laboral, pero la situación de los sindicatos no se tocó para evitar mayores tensiones, quedando en manos del Senado su aprobación que probablemente se lleve a cabo sin problemas en los próximos días.

Dentro de esta variedad de temas y resultados, el IPC siguió recuperando terreno, abriendo expectativas de seguir subiendo a máximos históricos, aunque el avance del mismo dependerá del entorno económico global y los pronósticos de resultados de las empresas en el tercer trimestre de 2012.

Desde la perspectiva del análisis técnico, el IPC superó la resistencia ubicada en torno a 41,000 puntos y logró cerrar en 41.162 unidades, dejando posibilidades de seguir subiendo hasta 41,600 puntos donde se establece una importante resistencia que coincide con niveles de sobrecompra del mercado marcados por el RSI.

Por lo anterior, sugerimos mantener las posiciones de los portafolios hasta ver como reacciona el mercado por arriba de los 41.000 puntos.

### EMPRESAS

Claro, filial de América Móvil (AMX), tendría que pagar más de 138,000 millones de pesos colombianos, (poco menos de 100 millones de dólares) a Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá por un litigio de interconexión, así lo determinó el Consejo de Estado de Colombia. La empresa Colombiana se queja de que Claro ha retardado el pago, aunque la empresa de Carlos Slim abrió un fideicomiso donde consignará el dinero que el tribunal ordenó devolver para garantizar su intención de pago.

Por otro lado, en El Salvador, niegan a Claro la compra de Digicel argumentando que podría generar efectos adversos a la competencia.

Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMAB), anunció el inicio de un proyecto de reforestación "Vivero Aero-Zihuatanejo", en la terminal de Zihuatanejo. La acción está en proceso de consolidación, y un rompimiento de 29.00 pesos daría señal de alza.

\* **Gerardo Copca**, analista de Capitales de MetAnálisis.

